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《 》一般質問者一覧
（平成 年 月定例会）19 9

【 】9 21月 日（金）

吉 川 弘 議員1.

①地方公共団体財政健全化法について

、 、 、★国は 財政指標の判断基準を年内に示したいと言っているが 市の意見

要望を国に上げていくべきでは

★国は、年内に公立病院の「改革指針」を作成するが、市民の立場から市

立病院事業を守る決意は

②塩釜医療圏の夜間救急体制の確立について

★年々増加する救急車の出場件数に対する当局の見解は

★夜間の救急体制の確立に向けて、この間の協議と今後の見通しについて

③宮城県沖地震対策について

★地震対策の基本となる予防・応急・復旧の中で、予防対策にも積極的

な位置づけを

★個人住宅への耐震診断と補強工事への助成額と募集枠の拡充を国・県・

市は抜本的に強めるべきでは

④１００円バスの路線拡大について

★空白地域への路線拡大と市中心部までの１５分交通体系のその後の検討

は

⑤塩竈斎場の運営について

★協定書の中にある地元の環境整備の要望はどの程度行われ、今後の課題

は

★今後広域化されることにより、これまでの協定書の趣旨はどう引き継が

れるのか

木 村 吉 雄 議員2.

①市長の政治姿勢について

★就任２期目の市政運営最大の政策課題は

★財政健全化に関する「再生法制」について

★合併について

②港湾の現状と開発について

★航路浚渫の進捗状況と貞山運河活用について

★塩釜商工会議所発信による「港を考える会」の提案・要望について
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③ＪＲ線跡地の土地利用について

★旧塩釜線廃線跡地の現状と今後の利用計画について

④道路・水路の環境整備について

★宮町吉津線の狭隘道路と宮町水路について

小 野 幸 男 議員3.

①福祉について

★在宅緩和ケアについて

★乳児全戸訪問について

②市民の安心安全について

★交通不便地域の解消について

★道路交通網・歩道の確保について

【 】9 25月 日（火）

曽 我 ミ ヨ 議員4.

①多重債務をめぐる諸問題について

★多重債務問題解決に当たっての「多重債務問題改善プログラム」につい

てどう受け止めているのか

★当市の多重債務者の発見と掘り起こしなどを含めて具体的にどう取り組

もうとしているのか

★多重債務者発見及び掘り起こしから生活再建までの取り組みに求められ

ている行政側の姿勢について

②安心して子育てできる市政について

★若い世代の雇用及び子育て世代を取り巻く状況についてどうとらえてい

るのか。

★子育て世代に求められている経済的支援となる取り組みについて

★「頑張る地方応援プログラム （地方交付税）等を活用し、奨学金貸付」

制度創設及び子供の医療費負担への助成

③安全に暮せるまちづくりについて

★塩竈陸橋の補強の取り組みについて

★中の島・港町地域の水害対策について
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鈴 木 昭 一 議員5.

①自主防災組織について

★災害時の高齢要援護者の把握確認について

★各種マップ作成時における個人情報保護は

②登下校時の安全確保等の対策について

★全通学路の安全点検は

★重点的に推進する項目は

★犯罪から子どもを守るための総合対策は

★通学路の危険マップは

③防災対策について

★廃屋対策は

★防犯灯設置の推進は

伊 藤 博 章 議員6.

①行財政及び政治改革に関して

★平成２０年度以降の本市の資金調達について

★行政経営について

★政治倫理の確立のための塩竈市長の資産等の公開に関する条例について

★住民が政策決定に参加できるまちづくりについて

②障害者自立支援法に関して

★本市の地域生活支援事業について

③子育て支援に関して

★予防接種について

【 】9 26月 日（水）

伊 勢 由 典 議員7.

①海辺の賑わい地区と関連する問題について

★市と大型店との地域貢献協定公表と地域貢献の内容について

★塩釜ジャスコ店解体と跡地活用について

★本塩釜南口整備時期と１００円バスなどの乗り入れと新ルートについて

★塩釜市土地開発公社の予算編成について
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②もとまちアート海廊について

★もとまちアート海廊の取り組みと今後について

★主催団体 本町まちづくり研究会と周辺の町内会、商店会のかかわりに

ついて

③北浜造船移転と北浜護岸緑地デザインアドバイザー事業について

★移転補償で残された造船３社と進捗について

★北浜護岸緑地デザインアドバイザー事業の進捗について

④仙台東土木事務所と塩釜港湾事務所廃止について

★塩竈市の立場と見解について

⑤宮城県沖地震と市の対応について

★１０月１日から開始される緊急地震速報と市の対応について

★ライフライン（水道・電気・ガス）の耐震化について

★宮城県沖地震第三次被害想定と避難所に対する備蓄品について

★市内小中学校耐震化計画について

★女川原発震災対策と市の対応について

菊 地 進 議員8.

①市長の政治姿勢

★財政運営について

★市立病院について

★行政評価について

★マスタープランの総括について

★危機管理について

②福祉について

★後期高齢者医療制度の広報について

★介護について

③街の活性について

★産業の活性化について

佐 藤 貞 夫 議員9.

①財政問題について

★平成２０年度予算編成の具体的な考え方と見通しについて

★行財政改革と今後の取り組みについて

②市町村の合併問題について

★仙台圏東部地域二市三町の合併の可能性と今後の見通し
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③公共施設の指定管理者問題について

★マリンゲート、体育館等の指定管理について、メリットとデメリットが

どう出ているのか

④マリンゲート問題について

★塩釜港開発㈱はこのままどうなっていくのか

、 、★ここ４～５年黒字が出ているが 累積赤字から見れば焼け石に水であり

抜本的改革と再建には減資が必要だと思うが考えはどうか

★減資し公認会計士の経費を配当にまわす考えは

★市が取得する際の市議会特別委員会の附帯決議から見て現状は

⑤バイオディーゼル燃料問題について

★市で購入し使用しているが、これまでの燃料と比較してどれだけ経費節

減となったのか

★今後の経営の見通し

⑥世界遺産の取り組みと観光戦略について

★松島町、東松島市との連携の協議はどこまで進んでいるのか

★これまでの観光対策はどうだったのか

★独自の観光戦略と一年を通じての計画は

⑦長期総合計画の問題について

★変化の時代だけに第５次長期総合計画が必要と思うが、どう考えている

のか


